

Salzburger Wirtschaft, 05.12.2003

Weiteres Kapitel einer Erfolgsgeschichte

SALZBURG/ZELL AM SEE. Über 300 Gäste folgten der Einladung von Senator **Otto Wittschier** als er sein neues EFS (Euro Finanz Service)-Büro in Salzburg eröffnete. Landeshauptmann **Franz Schausberger**, ein Freund des Senators, kam persönlich vorbei und zeigte sich von der Ausstellung des Neumarkter Malers **Hans Weyringer** begeistert. Auf eine erfolgreiche Zukunft der neuen Nachbarn im Walser Büro haben auch Salzburg TV-Gründer **Ferdinand Wegscheider** und **Christian Jörgner** angestoßen. Nicht nur Glocknerwasser tranken an diesem Abend dessen Abfüller **Wolfgang Alexander**, Banker **Heinrich Spängler**, **Silvia Fürst**, **Helmut Geier** (Generaldirektor von Wüstenrot), **Helmut Geil** (Generaldirektor Nürnberger) und Hypo-Direktor **Reinhard**

Salhofer. Sie hielten sich eher an die edlen Tropfen. Göttlichen Beistand für das neue Büro erbat **Pater Ringseisen** bei der Segnung der Räumlichkeiten.



Hans Weyringer verschönerte mit seinen Bildern die neuen Büroräume der EFS im Green Tower in Salzburg.



Blumen für die Gattin: Johanna unterstützt ihren Gatten und Geschäftsmann Otto Wittschier, wo sie nur kann.



Senator Otto Wittschier und seine Frau Johanna amüsierten sich bei der Eröffnung zu der auch LH Franz Schausberger kam und die Werke des Künstlers Hans Weyringer bewunderte.

Fotos: Siebinger